
Protokoll:  
RM Lehmkühler fragt nach, warum die Bauarbeiten nicht im Zusammenhang mit dem 
Straßenausbau erfolgt sind.  
Herr Kaufmann erläutert, dass nach Befahrung des Kanals festgestellt wurde, dass dieser in ca. 
5m Tiefe liegt und der Zustand eine Innensanierung zulässt. Durch die Linersanierung wird die 
Straßenoberfläche nicht beschädigt. Im Vorfeld zum Straßenausbau wurden bereits die 
Hausanschlüsse und die Straßenabläufe erneuert.  


